

Antrag Nr. 25-F-15-0026

FWG PA

Betreff:

Maifestspiele 2025
-Antrag FWG / Pro Auto vom 02.06.2025-

Antragstext:

Die Maifestspiele 2025 sind zu Ende gegangen. Sie standen unter der neuen Intendanz von Dorothea Hartmann und Beate Heine. Sie erhielten durchweg positive Bewertungen; dies nicht nur in der Presse, sondern auch in Rückmeldungen aus der Stadtgesellschaft.

Der Ausschuss Schule, Kultur und Städtepartnerschaft möge beschliessen:

1. Der Ausschuss beglückwünscht die beiden Intendantinnen zu ihren ersten Maifestspielen. Sie haben es verstanden, ein neues Konzept zu realisieren.
2. Besonders hervorzuheben ist, dass sich die Festspiele in die Stadt geöffnet und somit die Stadtgesellschaft in Ansätzen einbezogen haben; so bestand die Möglichkeit, durch öffentliche Veranstaltungen ein breites Publikum anzusprechen.
3. Auch ist zu begrüßen, dass viele Veranstaltungen außerhalb des Theaters, teilweise sogar mit neuen Formaten bis hin zu interaktiven Angeboten durchgeführt wurden.
4. Das Programm war vielfältig und international aufgestellt. Es spiegelte aktuelle gesellschaftliche Themen wider.
5. Der Ausschuss begrüßt den eingeschlagenen Weg der Intendantinnen und wird ihn auch in Zukunft finanziell unterstützen.

Wiesbaden, 03.06.2025